



Date: 15 February 2022

التاريخ: 15 فبراير 2022

To : Boursa Kuwait Company
Dear Sir,

السادة/شركة بورصة الكويت المحترمين
تحية طيبة وبعد ،،

Subject: Unusual Trading Activity of KIB's Shares

**الموضوع / نشاط التداول غير الاعتيادي على
أسهم بنك الكويت الدولي**

Reference to Capital Market's Authority's regulations concerning the disclosure of Material information and the mechanism for disclosing the same, and to Article 4-5 of Chapter Four (Module 10) of CMA's executive bylaws issued on 9 November 2015. Reference also to the email received on Tuesday 15/02/2022, from Boursa Kuwait, inquiring about the unusual trading of KIB's shares on 15/02/2022.

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-5 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09، وبالإشارة إلى البريد الإلكتروني الوارد إلينا من قبل بورصة الكويت يوم الثلاثاء الموافق 2022/02/15 بشأن الاستفسار عن التداول غير الاعتيادي على أسهم بنك الكويت الدولي بتاريخ 2022/02/15.

We would like to confirm that we have not had any recent developments, which may affect KIB's share price or its trading volume in a way that resulted in such unusual activity on 15/02/2022.

نود الإفادة بأن مصرفنا يؤكد بأنه لا توجد أية تطورات حدثت من شأنها التأثير على سعر سهم البنك أو حجم التداول بالشكل الذي ترتب عليه هذا النشاط غير الاعتيادي بتاريخ 2022/02/15.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

محمد سعيد السقا

Mohamed Said EL Saka

نائب الرئيس التنفيذي

Deputy Chief Executive Officer



19634 - سجل تجاري 1888 999 - فاكس: 2246 2516 - 22822 الصفاة 13089 الكويت - سويت KWIBKWKW - 19634
Phone: 1888 999 - Fax: 2246 2516 - P.O.Box: 22822 Safat 13089, Kuwait - Swift: KWIBKWKW - CR 19634
وحدة شكاوي العملاء - 27 شارع أحمد الجابر - برج كريستال - الدور 3 - مدينة الكويت
Customer Complaints Unit - 27 Ahmad Al-Jaber St. - Crystal Tower - 3rd Floor - Kuwait City E-mail : complaint@kib.com.kw
رأس مال البنك المصرح به والمصدور بالكامل وفقاً لمبلغ وغرره 113,276,072.400 دينار كويتي
www.kib.com.kw | 1866866 Kuwait International Bank بنك الكويت الدولي